

に 仁方小だより

第4号

令和7年6月30日
呉市立仁方小学校

防災参観日（6/14）

今年度は、仁方地区自主防災会合同避難訓練と同時開催で行いました。2時間目は、各教室で、防災に関わる授業を見ていただきました。1年生が行った「防災カルタ」は、仁方小学校の卒業生が作ったもので、仁方の地域名が入っていたり、災害に遭ったときに気を付けて欲しいことが盛り込まれたりしています。楽しみながら避難行動を覚えられるといいですね。3時間目は、6年生は心肺蘇生法、5年生は水消火器による消火訓練、4年生は煙中体験を、地域の方と一緒にさせていただきました。4～6年生は、4時間目にも、地域の方と一緒に防災講話に参加しました。保護者の方も、たくさん残って参加してください、ありがとうございました。この日は、飛び入りで、NHKの勝丸恭子さんも参加され、嬉しいサプライズでした。



防災カルタ



新聞紙でスリッパ



防災講話



煙中体験



水消火器



心肺蘇生

呉市では、6月30日から7月6日を防災週間として、各校で様々な取組を行います。仁方小学校では、防災朝会で、平成30年の豪雨災害について伝えていきます。これを機会に、日頃から、防災に関わる話を家族みんなで一緒にできたらいいなと思っています。よろしくお願いいたします。

2年連続優勝！（6/15）

6月15日（日）に行われた、第21回呉市PTA連合会ソフトバレーボール大会に、中学校との連合チームで出場しました。今年、女性チームのみならず、男女混合チームもエントリーし、試合が重なった時は、応援も2コートに分かれて行いました。もう一つのチームはどうなっているかなど、応援している方も気になりながら応援していました。

男女混合チームはフルセットが続き、とても白熱しました。力強いサーブやアタックに、応援していても腰が引けそうでしたが、ボールをつないで着実に得点を重ねていきました。あと少しのところまで、セットを取られてしまい、4チーム中3位になったものの、とても素晴らしい試合でした。

女性チームは、対戦チームの力が拮抗していたのか、4チーム中3チームが2勝1敗で並びました。勝利数が同じ時は、勝利セット数で順位が決まります。敗戦した試合でも、フルセットまで持ち込んだNigataチームがセット数で上回り、優勝を勝ち取ることができました。おめでとうございます。



応援に来てくださった皆様の声や、子供たちの「仁方」コールが、選手の皆さんの力になったことと思います。ありがとうございました。

右の写真は、全試合終了後の監督・選手の皆さんです。とても疲れていたと思いますが、やり切った爽やかな笑顔です。お疲れ様でした。



ご協力ありがとうございました

仁方小だより第3号で、3年生の図画工作に必要な材料集めのご協力を依頼したところ、たくさんの衣類等が集まりました。おかげで、想像を膨らませて「なかまたち」を製作することができました。写真は完成した子供たちの作品です。ご協力ありがとうございました。

